

DATUM:

13. März 2019

Schülerinnen und Schüler der Musikschule Königswinter auch im Landeswettbewerb „Jugend musiziert“ erfolgreich

Nachdem fünf Schülerinnen und Schüler der Musikschule der Stadt Königswinter beim diesjährigen Regionalwettbewerb „Jugend musiziert“ mit hervorragenden Punktzahlen auf sich aufmerksam gemacht hatten, schnitten sie auch beim Landeswettbewerb in Köln sehr erfolgreich ab.

In der Sparte „Gitarrenduo“ erzielte Wendelin Balles aus der Gitarrenklasse von David Röhler zusammen mit seinem Duopartner einen zweiten Preis mit 20 Punkten.

In der Wertungskategorie „Klavier und ein Holzblasinstrument“ konnten gleich vier Schülerinnen und Schüler des Musikschuldozenten Johann-Peter Taferner Erfolge verbuchen: Ein zweiter Preis mit 22 Punkten ging an Clara Wigger (Klarinette) und ihre Klavierpartnerin. Ebenfalls einen zweiten Preis (21 Punkte) erzielten die Schwestern Anna Hartmann (Klarinette) und Teresa Hartmann (Klavier); einen dritten Preis mit 19 Punkten vergab die Jury an Jonas Allert (Klarinette) und seine Klavierpartnerin.